

CONCIERGE

SPRING NEWSLETTER 2024

S O F I T E L

60
years

DEAR GUESTS

We wish you an enjoyable stay in Frankfurt, at one of Sofitel's luxury addresses, a symbol of French elegance around the world. This newsletter presents the highlights in and around Frankfurt this spring.

We are delighted to recommend some Magnifique local events related to Sofitel Art de vivre: culture, gastronomy, design and well-being. Please feel free to contact our dedicated concierge team.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Concierge



Pinterest

LIEBE GÄSTE

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt im Sofitel Frankfurt Opera, eine der luxuriösesten Adressen in Frankfurt, Symbol von französischer Eleganz auf der ganzen Welt. Mit diesem Newsletter stellen wir Ihnen die Highlights dieses Frühling in und um Frankfurt vor.

Gerne möchten wir Ihnen einige Magnifique Events nach Art de Vivre empfehlen: Kultur, Gastronomie, Design und Wohlbefinden. Sollten Sie Fragen oder Wünsche haben, melden Sie sich bei unserem Concierge Team.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Concierge

RESTAURANT TIP

RESTAURANT SCHÖNEMANN

Genießen Sie französische Kochkunst mit regionalen, hessischen Zutaten der Saison.

Feiern Sie Karfreitag bei uns mit unserem „Fisch für Mehr“ Angebot. Teilen Sie mit Ihren Liebsten unsere einzigartigen Fischleckereien in verschiedenen Garzuständen auf „Shared Plates / Etageres“ für 79€ für zwei Personen. Jetzt reservieren und das Osterfest gemeinsam einläuten.

Oder erleben Sie am Ostermontag „Der Andere Brunch“ bei uns. Sichern Sie sich jetzt Ihren Platz für ein unkonventionelles Bruncherlebnis ab 11 Uhr für 84€ pro Person.

Ab April startet unser Spargelmenü. Wir freuen uns, Ihnen eine köstliche Auswahl an Gerichten mit frischem Spargel zu präsentieren. Genießen Sie den zarten Spargel in verschiedenen Zubereitungen, begleitet von erlesenen Beilagen. Lassen Sie sich von der saisonalen Vielfalt und dem unverwechselbaren Geschmack des Spargels in unserem exquisiten Menü verwöhnen.



Peter Krausgrill

Enjoy French culinary art with regional, seasonal Hessian ingredients.

Celebrate Good Friday with us and our "Fish and more" offer. Embark on a culinary journey through the diversity of the sea. Share our unique fish delights, presented on "Shared Plates / Etageres", with your loved ones for 79€ for two persons. Reserve now and kick off the Easter celebration together.

Or experience "The Different Brunch" with us this Easter Monday. Secure your spot now for an unconventional brunch from 11 am for 84€ per person.

In April our asparagus menu starts. We are delighted to present you with a delicious selection of dishes featuring fresh asparagus. Savour the tender asparagus in various preparations, accompanied by exquisite side dishes. Let yourself be spoiled by the seasonal variety and the unmistakable flavour of asparagus in our exquisite menu.

BAR TIP

LILI'S BAR

Erleben Sie großartige Momente in Lili's Bar. Tagsüber als Lounge, abends als klassische Bar mit erstklassigen Drinks, außergewöhnlichen Cocktails und feinem Bar-Food. Entdecken Sie die Welt des Rums am 11. April um 18:30 Uhr mit unserem exklusiven Rum- Pairing. Genießen Sie die Aromenvielfalt von 8 ausgewählten Rum-Sorten, perfekt abgestimmt mit köstlichen Kleinigkeiten, für 79€ pro Person. Sichern Sie sich jetzt Ihren Platz für dieses einzigartige Erlebnis.

Experience great moments in Lili's Bar. During the day as a lounge, in the evening as a classic bar with first-class drinks, exceptional cocktails and fine bar food. Immerse yourself in the world of rum on April 11th at 6:30 PM with our exclusive Rum Pairing event. Indulge in the diverse flavours of 8 selected rum varieties perfectly paired with delightful bites, for 79€ per person. Secure your spot now for this unique experience!



Edwardd Park

HOTEL NEWS

60 YEARS - Sofitel Diamond Jubilee

Feiern Sie den 60. Geburtstag von Sofitel mit uns, von April bis Juli! Dieses Jubiläum dreht sich ganz um Diamanten – Symbole zeitloser Eleganz und unvergesslicher Schönheit. Am 26. Juni stoßen wir auf sechs Jahrzehnte raffinierter Gastfreundschaft an. Freuen Sie sich auf besondere Veranstaltungen, exklusive Angebote und unvergessliche Momente. Cheers to Sofitel! Stoßen Sie an, mit unseren exklusiven Diamond Afternoon Tea, verfügbar von Ende April bis August, täglich von 15 bis 17 Uhr. Erleben Sie puren Luxus in unserer stilvollen Bar, im Restaurant Schönemann oder im malerischen Sommergarten. Für 65€ pro Person entführt Sie unser Diamond Afternoon Tea in eine Welt raffinierter Aromen und edler Köstlichkeiten.

Celebrate Sofitel's 60th birthday with us from April to July! This jubilee revolves around diamonds - symbols of timeless elegance and enduring beauty. On June 26th, let's raise a toast to six decades of refined hospitality. Look forward to special events, exclusive offers, and unforgettable moments. Cheers to Sofitel!

Toast with us with our exclusive Diamond Afternoon Tea, available from late April to August, daily from 3 pm to 5 pm. Indulge in pure luxury in our stylish bar, Restaurant Schönemann or the picturesque Summer Garden. For 65€ per person, our Diamond Afternoon Tea transports you to a world of refined flavours and exquisite delights.

TOURISM INTERESTS

FRANKFURT OPERA

27. March – 06. April 2024 – Robin Hood

10. & 11. May 2024 – David Garrett Trio

Hinter der historischen Fassade der Alten Oper Frankfurt verbirgt sich einer der herausragenden Konzertsäle in Deutschland und Europa. Das hochkarätige Frühlingsprogramm umfasst zahlreiche internationale Orchester und Musiker aus Berlin, Wien, London, Paris, Osaka und Santa Cecilia.

Behind the historical façade of Frankfurt's Old Opera House lies one of the most outstanding concert halls in all of Germany and Europe. The spring high-quality programme includes many international orchestras and musicians, from Berlin, Vienna, London, Paris, Osaka and Santa Cecilia.



OPERNPLATZ FEST

08 – 17. May 2024



TripSavvy

Das Opernplatzfest, eine lebendige Hommage an einen der prächtigsten Plätze Frankfurts, präsentiert sich dieses Jahr in einem besonderen Rahmen: Von 8. Mai bis zum 17. Mai sind Sie herzlich eingeladen Urbanität und Lebensfreude mitten in Frankfurt zu zelebrieren. Erleben Sie, wie exzellente kulinarische Erlebnisse und wegweisende Gastronomie nahtlos in die Tradition und den Trend des Festes einfließen. selbstverständlich wird das Fest durch ein unterhaltsames Musikprogramm begleitet.

Opernplatzfest, a lively homage to one of Frankfurt's most magnificent squares, presents itself in a special setting this year: From 8 May to 17 May, you are cordially invited to celebrate urbanity and joie de vivre in the heart of Frankfurt. Experience how excellent culinary experiences and pioneering gastronomy flow seamlessly into the tradition and trend of the festival. Naturally, the festival will be accompanied by an entertaining music programme.

GRÜNE SOÛE FESTIVAL

11. – 18: May

Tauchen Sie ein in die kulinarische Vielfalt Frankfurts beim Grüne Soûe Festival! Dieses jährliche Event feiert die berühmte lokale Spezialität der Grünen Soûe mit einem Schmelztiegel aus Aromen, Live-Musik und Unterhaltung. Genießen Sie kreative Variationen der traditionellen grünen Soûe, begleitet von lokalem Handwerk und kulturellen Highlights. Ein Fest für die Sinne und ein Muss für Feinschmecker!

Immerse yourself in Frankfurt's culinary diversity at the Green Sauce Festival! This annual event celebrates the city's famous local specialty, Green Sauce, with a melting pot of flavors, live music, and entertainment. Indulge in creative variations of the traditional green sauce, accompanied by local crafts and cultural highlights. A feast for the senses and a must-visit for food enthusiasts!



Rewe.de

LIFE IS MAGNIFIQUE....IN SOFITEL MARSEILLE VIEUX PORT



Sofitel Marseille Vieux Port

Das Sofitel Marseille Vieux Port bietet einen atemberaubenden Blick auf 2600 Jahre Geschichte. Das Hotel, das dem Alten Hafen gegenüberliegt, bietet einen beeindruckenden Ausblick auf Marseille. Die Architekten Marc Hertich & Nicolas Adnet ließen sich von der Legende der Gründung von Marseille inspirieren und schufen eine Atmosphäre, die die Geschichte Marseilles mit maritimen Elementen verbindet.

Die Geschichte Marseilles beginnt mit einer Liebesgeschichte: Eine Gruppe griechischer Seefahrer entdeckte einen geschützten Hafen in der Bucht von Lacydon (heutiger Alter Hafen) und feierte dort die Wahl von Gyptis, der Tochter des Stammesführers Nannus, die den Griechen Protis als zukünftigen Ehemann auswählte. König Mannus akzeptiert die Vereinigung und gibt den Griechen den nördlichen Teil von Lacydon, um eine Stadt zu gründen: Massalia, die später Massilia und schließlich Marseille genannt wird.

Das Hotel, am Eingang des Alten Hafens gelegen, bietet einen Panoramablick von Palais du Phare bis zur Notre Dame de la Garde. Wie ein Schiff in der Anse de Lackdan geankert, ist das Sofitel Marseille Vieux Port eine perfekte Zwischenstation, um die Stadt zu entdecken: neben dem Palais du Pharo, ein einzigartiges Panorama von jedem Marseiller Monument von der Blauen Küste bis zur Notre Dame de la Garde, mit Ausblicken, die zu einer bewegungslosen Reise inspirieren.

The Sofitel Marseille Vieux Port overlooks 2600 years of history. The hotel, located facing the Old Port, offers a breathtaking view of Marseille. The architects Marc Hertich & Nicolas Adnet, seduced by the legend of the founding of Marseille, inspired themselves to create an atmosphere combining Marseille's history with marine elements.

Marseille starts with a love story. A group of Greek navigators, coming from Phocaea, located at the other end of the Mediterranean, in Asia Minor, discovered a port protected from the winds by overhanging hills: the cove of Lacydon (current Old Port). The banks are occupied by a Ligurian tribe whose chief is Nannus. That day, they organize a celebration during which Gyptis, the daughter of Nannus, has to choose her husband. They invite newcomers as a sign of friendship. Gyptis chooses the Greek Protis as her future husband. King Nannus accepts this union and gives the Greeks all the northern part of Lacydon to create a city: Massalia which will then be called Massilia and finally Marseille.

Located at the entrance of the Old Port, the hotel overlooks the city, offering a panoramic view from the Palais du Pharo to Notre Dame de la Garde. Like a boat docked in the Anse de Lacydon, the Sofitel Marseille Vieux Port is a perfect stopover to discover the city next to the Palais du Pharo, a unique panorama of every Marseille monument from the blue coast to Notre Dame de la Garde, with views inspiring a motionless journey.

Sofitel Marseille Vieux Port, 36 boulevard Charles Livon, 13007 Marseille, France, T.0491155900, E-mail:sofitel.marseille@sofitel.com, @sofitelmarseille



Metagon

SPA TREATMENT

ON -1 FLOOR

„Mehr Zeit für mich“

Bereiten Sie sich jetzt für den Sommer vor mit der Sothys Athletics Detox-Power Behandlung! Diese Behandlung mit wärmendem Effekt und einer Detox-Schaum Packung ist perfekt, um Ihren Körper für die warmen Monate vorzubereiten. Genießen Sie straffere Haut, eine optimierte Silhouette und ein Gefühl von Wohlbefinden, ohne die Notwendigkeit einer Dusche danach.

Get ready for summer with the Sothys Athletics Detox-Power treatment! This treatment, featuring a warming effect and a detox foam pack, is perfect for preparing your body for the warmer months ahead. Enjoy tighter skin, an optimized silhouette, and a sense of well-being, all without the need for a post-treatment shower.

HOTEL EXHIBITION

„GANesis – Moments of Transition“ until end of January

Die Ausstellung „GANesis – Moments of Transition“ der Frankfurter Künstlerin Marina Ackar zeigt faszinierende Werke, die durch Künstliche Intelligenz (KI) entstehen. Unterstützt vom Dezernat für Kultur und Wissenschaft der Stadt Frankfurt präsentiert Ackar eine Symbiose aus realer Natur und künstlicher Kreation. Lassen Sie sich ab dem 14. März für sechs Monate von transitorischen Momenten und neuen digitalen Welten verzaubern. Mariana Ackars holistische Kunstwerke zeigen die Magie der Natur auf einzigartige Weise und laden dazu ein die Verbindung zwischen Mensch und Natur zu reflektieren. Tauchen Sie ein und entdecken Sie die Dialoge zwischen der Künstlerin und der KI in dieser faszinierenden Ausstellung bei uns im Sofitel Frankfurt Opera

The exhibition “GANesis – Moments of Transition” by Frankfurt artist Marina Ackar showcases captivating works created through Artificial Intelligence (AI). Supported by the Department of Culture and Science of the City of Frankfurt, Ackar presents a fusion of real nature and artificial creation. Be enchanted from March 14th for six months by transitory moments and new digital words. Marina Ackar's holistic artworks showcase the magic of nature in a unique way and inviting reflection on the connection between humans and nature. Immerse yourself and explore the dialogues between the artist and AI in this fascinating exhibition with us at Sofitel Frankfurt Opera.



Marina Ackar

SOFITEL FRANKFURT OPERA
DEUTSCHLAND 60313 FRANKFURT AM MAIN OPERNPLATZ 16
TEL.: +49 69 2566950 EMAIL: H8159@sofitel.com
www.sofitel-frankfurt.com

sofitelFrankfurt sofitelFrankfurtOpera